

Bericht des Fachgruppensprechers

Landwirtschaftlicher Dienst im BSBD BW 2019

Seit der letzten Landeshauptvorstandssitzung 2018 hatte ich folgende Aktivitäten : intensive Betrachtung der Mitteilungen des Landesvorstands Über aktuelle Entwicklungen im finanziellen Bereich ,Besoldung ,freie Heilfürsorge und weiteres und Information und Weitergabe an die Kollegen der Aussenstellen welche im BSBD sind.

Teilnahme an der Hauptversammlung des BSBD Ortsverband Heilbronn. Stetiger Kontakt zum Ortsverband Heilbronn und Kontakte zu den örtlichen Landtagsabgeordneten Frau Gurr-Hirsch, Herren Gall, Lasotta Weinmann. Teilnahme und Kondolenz der Familie Lasotta an der Beerdigung des allzu früh verstorbenen Abgeordneten Lasotta.

Fachgruppentagung Landwirtschaftlicher Dienst am 27.02.2019

JVA Rottenburg Aussenstelle Maßhalderbuch:

Die Fachgruppe traf sich am 27.02.2019 in Maßhalderbuch Alle Vertreter waren anwesend ,auch der Stellvertretende Landesvorsitzende Alexander Rees welcher für uns stetig unterstützt. Schwerpunkt war die Betrachtung der fertig gestellten Gefangenen Unterkünfte im Haupthaus und die verbesserten Büro und Sozialräume der Bediensteten. Weitere Themen waren die Auswirkungen der neuen Düngeverordnung. Die Kollegen berichteten über die aktuellen Veränderungen in den jeweiligen Aussenstellen und niedrige Gefangenenbelegungen in

2 Aussenstellen. Kollege Jonitz berichtete über die abgeschlossenen Umbauten im landwirtschaftlichen Bereich in Kislau.

Weitere Themen waren die Herausforderungen in den Aussenstellen mit den vorhandenen Gefangenen die Arbeitsabläufe erledigen zu können .Kollege Rees berichtete sorgfältig und umfangreich aus dem Landesvorstand . Die Tagung war sehr informativ und harmonisch.

Aufgestellt 10.05.2019

Martin Schäfer Fachgruppensprecher